
 

                                                                                        Ai genitori IC RITA LEVI-MONTALCINI 

                                                                                       Ai docenti IC RITA LEVI-MONTALCINI 

                                                                                                A tutti gli STAKEHOLDERS/ Sito web/Atti  

OGGETTO: Riflessioni sull’episodio increscioso  

Il fatto accaduto nei primissimi giorni di scuola come “una bravata” per emulare episodi simili, ha 
avuto effetto mediatico creato per gettare discredito sull’Istituzione Scolastica, la scuola del 
paese, la scuola del nostro territorio, dei vostri figli, dei nostri alunni e del nostro futuro.  

Una scuola che appartiene a tutti i cittadini, passati, presenti e futuri; una scuola dove lavorano e 
insegnano tante persone oneste e che amano il loro lavoro e lo svolgono con passione e dedizione. 
Si è passati alla malafede senza il beneficio del dubbio….  

Nessuno ha voluto far” inginocchiare” nessuno, nessun docente ha creato disagi a nessuno dei 
nostri alunni; tutti conoscono i nostri docenti, come lavorano e come si comportano;  i genitori ne 
hanno stima e rispetto.  

L’Istituto RITA LEVI- MONTALCINI negli ultimi anni ha avuto riscontri positivi e gratificazioni in 
diversi ambiti e in diversi settori; episodi del genere non appartengono alla nostra Istituzione 
Scolastica.  

Soffermiamoci invece e riflettiamo sull’importanza data ad un episodio di “ bullismo” ai danni del 
docente, perché questo è stato … Investiamo sull’educazione alla cittadinanza attiva dei nostri 
alunni,  sulla loro formazione, sul senso civico e il rispetto degli altri. 

Le difficoltà dovute all’emergenza sono comuni a tutte le scuole del territorio nazionale, tutte 
sono accomunate da criticità e riorganizzazione degli spazi e della didattica.  

Per quanto riguarda l’Istituto, non può passare inosservato il lavoro incessante e stressante dei 
mesi estivi per far fronte alla chiusura del plesso della Scuola Secondaria di Primo Grado; deve 
emergere l’impegno della Dirigenza e dell’Ente Comunale per trovare adeguati spazi sia per gli 
Uffici di Segreteria e di Presidenza che delle 20 classi del plesso primaria e secondaria.   

Nell’incontro del 18 settembre 2020 nell’Aula Consiliare alla presenza del Sindaco, parte 
dell’Amministrazione Comunale, dei rappresentanti dei genitori, dei rappresentanti del Consigli di 
Istituto, del Presidente del CDI, sono state illustrate le modalità di rientro a scuola; sono state 
illustrate le difficoltà oggettive che si erano venute a creare con l’emergenza, che di lì a qualche 
giorno sarebbero state risolte, con la disponibilità di altri spazi. Tale organizzazione resa pubblica 
anche sul sito istituzionale , datata 18 settembre 2020. 

 

 

 





In quell’incontro si chiedeva collaborazione e sinergia; il rientro a scuola dopo tanti mesi, in un 
periodo particolare, richiedeva e richiede uno sforzo collettivo. 

Le criticità ci sono, ci saranno, si affronteranno e si cercherà di migliorarle giorno dopo giorno, con 
fiducia, rispetto e collaborazione; non puntando il dito contro, soprattutto contro una scuola 
attenta e pronta ad intervenire in ogni situazione e in ogni momento di difficoltà, come è stato 
anche nei periodi di lockdown. Ringrazio tutte le famiglie, che in questo momento difficile, sin 
dall’apertura dell’anno scolastico hanno mostrato comprensione e offerto la loro collaborazione, 
in un’ottica di miglioramento e di crescita per tutta la comunità scolastica. 

..”                                                                                                               Il Dirigente Scolastico 

                                                                                                                 Prof.ssa Rosalba De Ponte  

                                                                                          ( firma autografa a mezzo stampa ai sensi dell’art.e comma 3 del D.L 39/93) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


